

Newsletter Marzo2018

[Magíster en Ciencias de la Computación se acreditó por cinco años](#)

Como una gran alegría calificó el director del Magíster en Ciencias de la Computación, sede Chillán, Dr. Alfonso Rodríguez, los resultados de la segunda acreditación del programa, que se extiende por cinco años, dos más respecto de lo logrado en el proceso anterior. Sabíamos que era un gran desafío pero los pares valoraron la calidad académica del Magíster, la que se refleja en aspectos como el currículum y la opinión de los egresados, afirmó el director.

<http://noticias.ubiobio.cl/2018/01/26/magister-ciencias-la-computacion-se-acredito-cinco-anos/>



[Acreditación ratifica prestigio y desarrollo académico de Magíster en Historia](#)

Gran alegría ocasionó la reciente acreditación del Magíster en Historia de Occidente, que ratifica así su permanente desarrollo y el prestigio de su cuerpo académico. El programa es el primer Magíster impartido por la Facultad de Educación y Humanidades en alcanzar este logro, en lo que constituye un nuevo avance en el desafío institucional de acreditar el posgrado.

<http://noticias.ubiobio.cl/2018/04/03/acreditacion-ratifica-prestigio-y-desarrollo-academico-de-magister-en-historia-de-la-ubb/>



[Dr. Cao Youfu de CAAMS vislumbra promisoría relación con la UBB en el ámbito de la industria alimentaria](#)

El vicerrector académico Dr. Aldo Ballerini Arroyo se reunió con el Dr. Cao Youfu de Chinese Academy of Agricultural Mechanization Sciences (CAAMS), quien junto al Dr. Andrés Segura Ponce lideran el proyecto de cooperación internacional chileno-chino denominado “Research and application of vacuum freeze-drying technology on seafood in Chile”.

<http://noticias.ubiobio.cl/2018/03/29/dr-cao-youfu-de-caams-vislumbra-promisoría-relación-con-la-ubb-en-el-ámbito-de-la-industria-alimentaria/>



[Laboratorio único a nivel nacional permitirá acortar los tiempos de construcción](#)

En la actualidad se construyen proyectos y una vez en funcionamiento recién se encuentran errores de operación, como por ejemplo una oficina mal ubicada, es esta problemática la que se quiere evitar con el *Laboratorio de Diseño Integrado* de la Universidad del Bío-Bío, único a nivel nacional con este enfoque y que está liderado por el Dr. Eric Forcael quien se adjudicó un Fondecyt Regular 2017.

<http://noticias.ubiobio.cl/2018/04/04/laboratorio-unico-a-nivel-nacional-permitira-acortar-los-tiempos-de-construccion/>



Estimados Egresados de Ingeniería de Ejecución y Civil Mecánica

El centro de titulados de Ingeniería de Ejecución Mecánica, de la Universidad del Bío Bío (UBB) y de la ex Universidad Técnica del Estado (UTE). están organizando un Encuentro de Camaradería del año 2018, Está programado para el día sábado 28 de abril a partir de las 15.30 horas y, al igual que en ocasiones anteriores, se realizará en el Club Victoria del Club Deportivo Alemán, a orillas de la Laguna San Pedro.

Contactos para consultas: Jorge Mora, Cel. 994 443 965
Marcos Apablaza, Cel. 998 184 250
Salvador Aliaga, Cel. 981 588 048

[Decanos UBB dialogaron con el diputado Gustavo Sanhueza sobre aportes y desafíos de la nueva Región de Ñuble](#)

El diputado Gustavo Sanhueza Dueñas se reunió con los decanos de Educación y Humanidades, Marco Aurelio Reyes Coca; de Ciencias Empresariales, Benito Umaña Hermosilla; de Ciencias de la Salud y de los Alimentos, Jorge Moreno Cuevas; y de Ciencias, Fernando Toledo Montiel con el propósito de analizar diversas áreas de colaboración que tributen al proceso de desarrollo de la nueva Región de Ñuble.

<http://noticias.ubiobio.cl/2018/03/23/decanos-ubb-dialogaron-con-el-diputado-gustavo-sanhueza-sobre-aportes-y-desafios-de-la-nueva-region-de-nuble/>



[Universidad de Alicante otorga Premio Extraordinario de Doctorado a académica UBB](#)

La Dra. Nelly Lagos San Martín, académica del Departamento de Ciencias de la Educación, fue reconocida por el programa de Doctorado en Investigación Educativa de la Universidad de Alicante, España, en atención a la destacada productividad científica que se desprende de su tesis doctoral sobre “Adaptación y validación psicométrica del Inventario de Ansiedad Escolar (IAES) en una muestra de estudiantes chilenos de educación secundaria”. La investigación refiere las múltiples implicancias derivadas de la Ansiedad durante la infancia y adolescencia.

<http://noticias.ubiobio.cl/2018/04/03/universidad-de-alicante-otorga-premio-extraordinario-de-doctorado-a-academica-ubb/>

